

# PROYECTOS



Avicemcam participa en numerosos proyectos de la Consejería de Bienestar Social, como es el caso de la novedosa actividad que iniciarán en los próximos días, dirigida a mayores en soledad dentro del programa Mayores en red. Gestionado por Inciso Integración, el programa será pilotado en tres puntos de la región: la capital ciudarrealeña, y las localidades de Casas de Fernando Alonso (Cuenca) y La Roda (Albacete).

Participará un total de 30 personas mayores sin recursos, que recibirán tablets con conexión para su alfabetización digital ofrecida por los propios mayores y por personal técnico de Inciso.

El objetivo es que después de la formación básica puedan interactuar con los dispositivos entre los beneficiarios de cada localidad. También podrán mantener conexión con familiares y conocidos a través de las redes, con el fin “de que no se sientan tan solos”, aclara el presidente de la asociación, Fermín Monteagudo.

## Mayores discapacitados

Otro de los programas más exitosos en los que la entidad de mayores están participando es ‘Intercapacidades’, dirigido a 50 mayores con discapacidad intelectual. Es la secuela de la experiencia piloto desarrollada en 2019 con usuarios del centro ciudarrealeño de la Fuensanta. “Para nosotros fue muy satisfactoria, porque alguno salió sabiendo pedir una cita médica”, explica Monteagudo.

En esta ocasión, el proyecto está financiado por la Fundación Mutua

Madrileña, y nació de la colaboración entre Plena inclusión Castilla-La Mancha, Inciso Integración, Avicemcam, y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Pensado para su desarrollo presencial en varias provincias de la región, tuvo que ser “reformulado” para adaptarse a un escenario virtual tras la llegada de la pandemia.

Un día a la semana, cada voluntario de los ocho grupos de la asociación de mayores participantes se ha conectado con ‘su clase’ de usuarios de las distintas asociaciones. De Ciudad Real hay de la capital, de Villanueva de los Infantes, Alcázar de San Juan, Tomelloso y Puertollano.

Los alumnos “se entretienen mucho y ponen mucho empeño”, destaca Monteagudo, que avanza que la segunda parte del proyecto “ellos nos van a dar a nosotros clases de lectura fácil y de discapacidad”.

También tienen en cartera desarrollar otra acción de promoción del voluntariado en Castilla-La Mancha, a través de un proyecto patrocinado por la Junta de Comunidades. “Nos ha financiado un taller de dinamizadores para que nos podamos actualizar un poco”.

Los mayores voluntarios desarrollan los proyectos “lo mejor que podemos”, con la única recompensa “de la satisfacción moral”. “Que te reconozcan por la calle y te saluden ya es una gran retribución para nosotros”, sostiene.